
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „docfred“ vom 22. Oktober 2019, 10:49

Zitat von kinglui 

Oder die Stadt wollte Kosten auf den FCN abwälzen und doch etwas vom
Ertragskuchen. Vielleicht hat der FCN auch schon Partner, die ein solches Modell dann
final abgelehnt haben.

Ohne Details kann man kein Urteil abgeben.

Positiv ist, dass man sich aktuell also über Möglichkeiten austauscht.

Als Pächter gibt es nichts abzuwälzen. Dann bist du zu 100% für alles selbst verantwortlich. Bist
dann ja kein Mieter mehr. Sondern eben Pächter.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3026900#post3026900

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3026898#post3026898
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3026900#post3026900

